



COMUNITÀ PROGETTO SUD

Il bene comune di fare comunità



**COMUNITÀ
PROGETTO SUD**

Fondée en 1976 par un groupe de jeunes en situation de handicap et non afin de proposer des solutions alternatives à l'institutionnalisation de personnes en situation de handicap et aux formes d'exclusion auxquelles elles étaient confrontées.

Le travail, la culture, l'exigence des droits humains et la participation à la vie sociale ont représenté les moyens d'émancipation.



Aujourd'hui, les groupes cibles

Personnes en situation de handicap

Personnes Migrantes

Victimes de la traite des êtres humains

Toxicomanes

Personnes souffrant de troubles mentaux

Femmes victimes de violences

Enfants en situation de précarité et de pauvreté



Les services et les projets dédiés aux personnes en situation de handicap



ouvert en 1981, vise à assurer une réadaptation qui permette à une personne en situation de handicap d'atteindre le meilleur niveau de vie possible, tant sur le plan physique que fonctionnel, social et émotionnel, de sorte que le citoyen puisse se déplacer et communiquer efficacement dans son environnement social.



service résidentiel qui accueille exclusivement des personnes en situation de handicap très grave. Il représente une réalité de vie possible pour les personnes en situation de handicap qui ne bénéficient pas d'un soutien familial.

Les services et les projets dédiés aux personnes en situation de handicap



L'altra Casa
CENTRO DIURNO

projet social visant à promouvoir la solidarité familiale et sociale auprès des jeunes ayant un handicap intellectuel. Il s'agit d'un service semi-résidentiel, un lieu de bien-être quotidien pour les jeunes accueillis.

un service d'aide et de soutien de pointe pour les familles et les personnes atteintes de troubles du spectre autistique tout au long de leurs années de développement (18mois - 18 ans)



**Centro
Autismo**

Les services et les projets dédiés aux personnes en situation de handicap



**Percorsi di
buona Salute**

SUPPORTO E INCLUSIONE DI
PERSONE CON DISAGIO MENTALE

Un projet dédié aux parcours individualisés et collectifs des personnes en souffrance psychique et leur inclusion dans la communauté locale sur le plan social, relationnel et professionnel.

les personnes handicapées, en particulier les enfants et les adolescents, participent à des activités agricoles sociales, à la fois comme forme de thérapie et comme forme d'émancipation et de connaissance du monde du travail



**Agricoltura
Sociale**



Les services et les projets dédiés aux personnes en situation de handicap

Un service d'assistance a été mis en place pour aider les personnes en situation de handicap et leurs familles à résoudre les problèmes liés au respect des droits de l'homme, des droits sociaux et des droits civils.

Ce service répond aux questions concernant l'intégration scolaire, l'intégration professionnelle, les services sociaux et de santé, la domotique, les barrières architecturales, le tourisme, les transports et les incitations fiscales pour les personnes en situation de handicap





Il bene comune di fare comunità



COMUNITÀ
PROGETTO SUD